

El turismo crece un 24% por las revueltas árabes

El turismo repuntó un 2,4% durante el primer trimestre de este año como consecuencia de las revueltas en Túnez y Egipto, que han provocado una desviación de visitantes a España. Así lo reveló ayer la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur).

14 Abril 11 - Madrid - P. A

Según el presidente de la asociación y vicepresidente de Sol Meliá, Sebastián Escarrer, «ese tirón de la demanda extranjera benefició casi en exclusiva a Canarias», ya que el archipiélago concentró un 89% del incremento registrado en la afluencia de turistas extranjeros durante los tres primeros meses del año. Por el contrario, los destinos vacacionales de la Península y Baleares apenas han notado la mejoría.

Tampoco remontó la demanda española, que se ha contraído por el deterioro de su renta disponible, aunque según Escarrer se haya producido una «clara recuperación del sector». Exceltur espera así que la llegada de turistas extranjeros a nuestro país se acentúe en verano, y corrigió al alza la previsión de crecimiento para 2011 hasta un 2,2%, una cifra que dobla la estimación del 1% que dio en enero y que casi triplica la tasa de crecimiento de la economía.